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ORTSBEIRAT 03.07.2024 

N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Ortsbeirats Bracht am 03.07.2024 

 

in der Mehrzweckhalle Bracht 

 

Ortsbeiratsmitglieder: anwesend 4 von 5 

 

   Regina Kranz (entschuldigt) 

1 Norbert Merlau 

2 Jochen Schäfer 

3 Andreas Weichsel 

4 Markus Weichsel 

 

Gäste:   anwesend 4 

 

Darunter: 4, darunter die Stadtverordnete Dagmar Althainz 

 

Schriftführung: Jochen Schäfer 

 

Beginn: 19:00 Uhr      Ende: 19:55 Uhr 

 

 

Ortsvorsteher Andreas Weichsel eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass mit 

Schreiben vom 18.06.2024 form- und fristgerecht zur heutigen Sitzung eingeladen 

wurde. 

 

 

 

Mit 4 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

Die Tagesordnung wird vom Ortsbeirat gebilligt und wie folgt abgewickelt. 

 

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

3 Niederschrift vom 15.05.24 

4 Bericht des Ortsvorstehers 

5 Ortswappen für Bracht 

6 Spielplatz an der Mehrzweckhalle 

7 Verwendung der Ehrenamtspauschale 2024 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2: Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
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8 Bäckerauto ab 2025 

9 Verschiedenes 

 

 

 

Gegen die Niederschrift vom 15.05.2024 bestehen keine Einwände. Sie wird 

einstimmig angenommen. 

 

 

 

Ortsvorsteher Weichsel berichtet zu folgenden Punkten: 

• Entgegen der Mitteilung in der vergangenen Sitzung könne die Solarwärme-

Solarwärme-Genossenschaft doch den hinteren Bereich des 

Mehrzweckhallen-Parkplatzes zur Lagerung von Materialien nutzen. 

• Der Festausschuss Bracht-Siedlung habe bereits zweimal getagt. Die 

Jubiläumsfeier werde für den 28.09.2024 geplant. 

• Der Ortsvorsteher habe bezüglich eines neuen Treffens des Arbeitskreises zur 

Zukunft der K3 mit Frau Kraus vom Landkreis Marburg-Biedenkopf telefoniert. 

Eine Einladung solle noch vor Beginn der Ferien am 12.07.2024 erfolgen. 

• Der Arbeitskreis zur Ausweisung von mit dem Fahrrad nutzbaren Wegen in 

der Großgemeinde werde bei der kommenden Sitzung der 

Stadtverordnetenversammlung bestimmt. Jochen Schäfer berichtet aus der 

hierzu durchgeführten Ausschuss-Sitzung, dass die Einrichtung eines kleinen 

Gremiums geplant sei, das um Ortsbeiräte und weitere Betroffene ergänzt 

würde, sobald konkrete Planungen vorgenommen würden. 

 

 

 

Hans Aillaud berichtet über den Sachstand. Bislang seien drei Entwürfe gestaltet 

worden, die den Anwesenden vorgestellt werden. Jochen Schäfer soll eine 

Veröffentlichung in den Rauschenberger Nachrichten in die Wege leiten, die bei der 

Einleitung zur nächsten Ortsbeiratssitzung wiederholt werden soll. Dort soll dann 

nach einer Diskussion, die mögliche Rückmeldungen aus der Bevölkerung 

einbeziehen soll über das Wappen abgestimmt werden. 

 

TOP 3: Niederschrift vom 15.05.24 

TOP 4: Bericht des Ortsvorstehers 

TOP 5: Ortswappen für Bracht 
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Der derzeitige Vorschlag ist für das vorgesehene Förderprogramm zu teuer. 

Franziska Wagner habe vorgeschlagen, den Spielplatz über das LEADER-Programm 

der Region Burgwald-Ederbergland fördern zu lassen, die höhere Zuschüsse bei 

geringeren Einschränkungen ermöglicht. Der Förderantrag sei in der Vorbereitung 

und müsse bis Januar 2025 weitergegeben werden. Zur Vorbereitung habe bereits 

ein Austausch mit dem Kindergarten stattgefunden. 

 

 

 

Der Tagesordnungspunkt entfällt, da der Landkreis Marburg-Biedenkopf die 

Ehrenamtspauschale bis auf Weiteres gestrichen habe. 

 

 

 

Ortsvorsteher Weichsel berichtet, dass die Bäckerei Bubenheim den Betrieb 

spätestens zum Jahreswechsel einstelle. Weichsel habe bereits mit mehreren 

Bäckereien Kontakt aufgenommen, die ein Engagement weitestgehend abgelehnt 

hätten (Carle, Müller, Viehmeyer). Mit der Mühlenbäckerei Pfeiffer stehe man im 

Austausch, die Rückmeldung der Bäckerei Schäfer stehe noch aus, die Bäckereien 

Möller und Metz sollen noch kontaktiert werden. 

Für den mobilen Verkauf unter der Woche sollen die Standorte zugunsten 

verlässlicher Öffnungszeiten reduziert werden (z.B. Mehrzweckhalle, Dorfmitte, 

Bracht Nord, Bracht-Siedlung, möglichst dienstags und donnerstags), zudem soll ein 

stationärer Verkauf am Samstagvormittag angestrebt werden. 

 

 

 

• Der Bürgermeister soll befragt werden, ob die Einrichtung eines 

Verbindungswegs zwischen Bahndamm und der Bushaltestelle Bracht-

Siedlung möglich ist (z.B. neben dem Spielplatz). 

• Bezüglich des Anbaus der Mehrzweckhalle berichtet Norbert Merlau, dass die 

Tore mittlerweile bereits elektrisch angeschlossen seien. An der Fassade 

TOP 6: Spielplatz an der Mehrzweckhalle 

TOP 7: Verwendung der Ehrenamtspauschale 2024 

TOP 8: Bäckerauto ab 2025 

TOP 9: Verschiedenes 
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würden derzeit Eckschienen gesetzt, der Innenputz sei bereits abgeschlossen, 

sodass bald die abschließenden Außenarbeiten anstehen würden. 

 

 

             

Andreas Weichsel      Jochen Schäfer 

Ortsvorsteher      Schriftführer 


